

常に現場から！行動する頼れる男！ **のざき正志通信****病児・病後児保育ルーム「なのはな」の竣工式を行いました！
三条市まちなか交流広場「ステージえんがわ」竣工式・オープン！
都市計画道路 新保裏館線が開通式典・開通渡り初め！**

くす玉割り

3/25に「たんぼぼ」済生会附属保育園と併設の「なのはな」病児・病後児保育ルームが竣工し、4/1開園しました。

3/26に三条市まちなか交流広場「ステージえんがわ」竣工式・オープンで大にぎわいであった。今後、買い物の休憩にも。

3/27には、都市計画決定から52年と総事業費145億円で第二産業道路から嵐南バイパス2920mの時間短縮等の効果は絶大で期待が大きい。テープカットに続きくす玉割りが行われた。

議員活動・皆様一人の声からはじまります！**地域の声でガードパイプを修繕！**

雪の除雪で壊れたガードパイプを地域の人よりの声で修繕されました。喜びの声を頂きました。（北中地内）

党農業政策懇話会が南魚沼市で開催！

南魚沼市で石田党政調会長を迎え、公明党新潟県本部主催で現場の声を農業政策に生かす取り組みをします。（3/20 南魚沼市）

電力供給について一般質問で質す！

電力供給契約で平成26年度において、70施設で約1870万円。27年度、70施設で約3770万円の削減効果である。（3/7 議場）

議会改革のセミナーを受講しました！

東京で2日間、地方分権時代における議会改革 in 東京でセミナーを受講しました。住民福祉の向上に取り組めます。（2/3・4東京）

若者の声を国に届ける、ボイスアクション運動を展開中！

一人の声を大切にする公明党が新しい挑戦、1000万人若者の声を国に届ける、ボイスアクション運動に取り組んでいます。より暮らしやすい社会を実現するための運動です。国会議員を含めて、全国に議員のネットワークがあります。その強みを生かして若い世代をはじめ一人ひとりの声を聞き、夢と希望と誇りを持って生きていける社会を実現する。

